

**KARATÉ.** De nouveaux podiums régionaux pour le club.

## Les karatékas ont brillé



Les jeunes karatéka lors des compétitions départementales et inter-départementales.

Après la phase de sélection départementale, les karatékas compétiteurs se sont distingués récemment en phase inter-départementale Languedoc-Roussillon. Les professeurs ainsi que le président du club Raymond Jemants ont félicité tous les participants pour leur performance. De beaux résultats ont été obtenus à Agde et à Frontignan, avec une première place en combat pour Andréas Monteiro en cadets et Abiba El Aouad en pu-

pilles. Une belle deuxième place en kata pour Eric Couloutchy en minimes, en combat pour Dounia Chtouki en juniors, Kimbley Hidalgo en cadettes et pour Angelina Perjean en benjamines. Troisième place en kata pour Eric Couloutchy en cadets, pour Meryl Peyssonnel en benjamines, en combat pour Maël Palacio en cadets et Alana Bru Leuzon en pupilles. Des résultats également lors des compétitions de karaté contact à Nîmes dans le cadre de la Coupe

France sud et de la Coupe de France. Une première place pour Sara Lloret en benjamines et pour Dounia Chtouki en juniors, deuxième place pour Andréas Monteiro en cadets, troisième place pour Flavien Gibert en seniors et en France sud pour Chakib Chtouki en minimes. Laurent Perjean vient de passer avec succès les épreuves du Certificat de qualification professionnel (CQP) art martiaux en ce début février qui enrichit ses diplômes et qualifica-

tions au sein de la section karaté contact du club. Le karaté club propose des cours de karaté traditionnel style shotokan, de karaté full contact, de boby karaté (en rythme et musique). Mais aussi, une pratique unique dans le département, le karaté santé adapté aux besoins des 50 à 80 ans.

► Pour plus de renseignements contactez le professeur principal Bruno Occhipinti ceinture noire 6<sup>e</sup> dan au 06 88 15 07 51 ou sur [www.karateoxygene66.fr](http://www.karateoxygene66.fr)